Herrn Stadtverordnetenvorsteher Ingo Schon

Stadt Eltville am Rhein Eingegangen 25.04.2023



**ANTRAG** 

"KOMPASS Hessen: Mängelmelder für Eltville"

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, hiermit bitten wir um Aufnahme folgenden Antrags zur Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche Vorteile die Einführung eines Mängelmelders aus dem Landesprogramm KOMPASS für Eltville am Rhein hat.

Dazu möge geprüft und berichtet werden, inwieweit ein Mängelmelder, der auch in der Nachhaltigkeitsstrategie der Verwaltung aufgeführt ist, Funktionen und Nutzen über den bestehenden Anliegenmanager der eKOM21 hinaus aufweist.

## Begründung

Gemäß Berichterstattung vom 4. Februar 2023 im Wiesbadener Kurier unter dem Titel "Kampf gegen Angsträume" bietet das Land Hessen im Programm KOMPASS, an dem sich auch die Stadt Eltville beteiligt, den Kommunen die Möglichkeit, einen digitalen Mängelmelder einzuführen. Wie Innenminister Peter Beuth zitiert wird, sollen damit die Sicherheit und das Sicherheitsgefühl im unmittelbaren Lebensumfeld weiter verbessert werden.

In der Sitzung der Stadtverordneten vom 23. März 2017 wurde ein solcher Mängelmelder noch mehrheitlich abgelehnt. Inzwischen wurde ein ähnliches Meldeportal in der verwaltungsinternen Nachhaltigkeitsstrategie der Stadt als geeignet und sinnvoll aufgeführt. Ein erster Schritt in diese Richtung bietet der "digitale Anliegenmanager", der sich nach einigen Klicks auf der städtischen Webseite finden lässt. Womöglich ist dem Hessischen Innenminister in der Bewertung eines echten Mängelmelders zuzustimmen. Bei einem solchen Mängelmelder könnte die Sicherheit und das subjektive Sicherheitsempfinden der Eltvillerinnen und Eltviller weiter verbessert werden.

**Matthias Hannes** 

SPD-Fraktionsvorsitzender